

## Agrupaciones oncológicas se reúnen para celebrar primer año de mesa regional del cáncer

El cáncer es una de las principales causas de muerte en la región de Coquimbo, por ello la sociedad civil, en coordinación con la Seremi de Salud, conformaron la Mesa Regional para avanzar en la prevención y gestión de esta enfermedad. En este contexto, a raíz de la conme-

moración de un año de su formación, se realizó un Seminario para analizar distintas problemáticas en torno al cáncer, con la perspectiva de las organizaciones sociales que trabajan en la materia.

Este evento dio la oportunidad a distintas agrupaciones de la región de Co-

quimbo, como «Fundación Coquito», «Guerreras Hermosas» y «Pequeños Grandes Guerreros», para comunicar, educar y concientizar sobre la enfermedad. Al respecto, Héctor Guzmán, presidente de Fundación Coquito, destacó la iniciativa. «Una de las cosas que buscamos, es que los pocos re-



querimientos que tenemos cada una de las agrupaciones se puedan concretar de distintas maneras. Por ejemplo, el manejo de algún

medicamento en específico. En nuestro caso, buscamos que las políticas públicas incidan más en el proceso educativo sobre el cáncer».